
 

 

 

 

 

 

令和６年深谷市教育委員会第１１回定例会会議録 
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令和６年深谷市教育委員会第１１回定例会 

 

 

 

日  時  令和６年１１月６日（水） 

      開 会 午前１０時３０分 

      閉 会 午前１１時３０分 

 

場  所  本庁舎 ３階 ３－１会議室 

 

出席委員  教 育 長   片 桐 雅 之 

      教育長職務代理者   島 﨑 祐 子 

委 員   荒 井   泉 

      委 員   久保田 みずき 

委 員   寺 山 智 久 

出席職員  教 育 部 長   松 村   一 

      教育部次長兼教育総務課長   塚 原 陽 一 

      教育施設課長   中 島 武 彦 

      教育部次長兼学校教育課長兼   染 谷 明 信 

指導主事兼教育研究所長    

      教育部次長兼生涯学習   韮 塚 洋 明 

      スポーツ振興課長    

      文化振興課長   吉 岡 恵 子 

      図 書 館 長   高 橋 桂 子 

      教育総務課課長補佐   福 島   崇 

      学校教育課課長   髙 𣘺 尚 希 

補佐兼指導主事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

１ 開会 

  教育長が開会を宣告 

 

２ 開議 

  教育長が開議を宣告 

 

３ 前回議事録の承認 

  第１０回定例会の会議録を全員異議なく承認 

 

４ 会議録署名委員の指名 

  教育長が久保田委員を指名 

 

５ 報告  

報告１ 深谷市教育委員会後援に関する事務取扱要綱に基づく承認について 

   教育部次長兼教育総務課長より説明。全員異議なく承認 

報告２ 令和７年度深谷市立幼稚園園児募集について 

   教育部次長兼教育総務課長より説明。質疑応答後、全員異議なく承認 

報告３ 「ふるさと ふかや・渋沢学」推進会議専門委員会について 

   教育部次長兼学校教育課長兼指導主事兼教育研究所長より説明。質疑応 

答後、全員異議なく承認 

 報告４ ＧＫＴ（学力向上検証テスト）の実施について 

     教育部次長兼学校教育課長兼指導主事兼教育研究所長より説明。全員異議

なく承認 

 報告５ 令和６年１０月深谷市立小・中学校教員等の発令について【非公開】 

     教育部次長兼学校教育課長兼指導主事兼教育研究所長より説明。全員異議

なく承認 

 

６ 議案 

 議案第１８号 令和６年度教育委員会の事務の管理及び執行の状況の点検及び評価

等について 

   教育部次長兼教育総務課長より説明。質疑・討論なく、原案のとおり可決 

 議案第１９号 議会の議決を経るべき教育関係議案に対する意見について【非公開】 

   教育部次長兼生涯学習スポーツ振興課長より説明。質疑応答後、異議ない旨を

回答することに決する 

 議案第２０号 議会の議決を経るべき教育関係議案に対する意見について【非公開】 

   教育部次長兼教育総務課長より説明。質疑・討論なく、異議ない旨を回答する

ことに決する 

 

７ 閉会 

教育長が閉会を宣告 
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議事等の概要 

 

報告１ 深谷市教育委員会後援に関する事務取扱要綱に基づく承認について 

教 育 長  事務局より説明を求めます。 

   教育部次長兼教育総務課長  （概要を説明）   

   教 育 長  本報告について、質疑はありませんか。 

              （質疑なし）  

報告２ 令和７年度深谷市立幼稚園園児募集について 

教 育 長  事務局より説明を求めます。 

   教育部次長兼教育総務課長  （概要を説明）   

   教 育 長  本報告について、質疑はありませんか。 

   寺 山 委 員  入園予定者数が前年に比べて減っていますが、定員は何名で

すか。 

   教育部次長兼教育総務課長  各園とも定員は、１クラス３歳児が２０名、４歳児が２５名、

５歳児が３０名となっています。 

   寺 山 委 員  最大で７５名ということですか。 

   教育部次長兼教育総務課長  クラス編制基準上、最大の人数となっています。 

また、現在、少子化の影響により申込み人数が減少しており、

保育園でも同じく減少しています。しかし、０歳から２歳児の

保育ニーズは少し増えているため、保育園のほうが減少の幅が

やや少ない状況です。 

   教 育 長  現状、３歳児は、１クラス２０名が定員なので、７園で１４

０名、さらに、深谷東幼稚園は２クラス編制のため、１クラス

分増えるため、合計で１６０名になります。 

報告３ 「ふるさと ふかや・渋沢学」推進会議専門委員会について 

教 育 長  事務局より説明を求めます。 

   教育部次長兼学校教育課長兼  （概要を説明） 

指導主事兼教育研究所長   

久 保 田 委 員  ふるさと ふかや・渋沢学フォーラム開催日は、平日のた

め、学校が終わった後に参加できる旨を各学校は周知している

のか教えてください。 

教育部次長兼学校教育課長兼  学校が終わる時間には、ふるさと ふかや・渋沢学フォーラ 

指導主事兼教育研究所長 ムは終わってしまいます。しかし、Ｊ：ＣＯＭと協力しながら

当日の様子を撮影・動画編集して、後日、ＹｏｕＴｕｂｅ等に

アップし、子ども達や保護者等が見られるよう対応していま

す。 

また、昨年度は、小学生が発表終了後、展示を体験する時間

が短かったため、今年度は少し長めに時間をとっています。 

教 育 長  ＶＲ空間を見られるのは、当日限りですか。 

教育部次長兼学校教育課長兼  年内は、見ることができます。 

指導主事兼教育研究所長 

教 育 長  色々工夫しており、バーチャル空間で楽しめる仕様になって

います。 
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久 保 田 委 員  会場に来られない子ども達も、学べる機会がより多くあると

良いと思いますので、こういったものがあることをしっかり周

知していただければと思います。 

島 﨑 委 員  広報活動するのにあたり、工夫していることはありますか。 

髙𣘺学校教育課課長  市長定例記者会見で発表させていただいています。また、埼 

補佐兼指導主事 玉県北部地区の記者だけでなく、都内にもプレスリリースで投

げかけているところです。興味を持っていただき、取材をして

くれればと思っています。さらに、終了後もＶＲ空間を通して

当日の様子を見らるようにしたり、教育委員会だより等でも広

く広報します。 

教育部次長兼学校教育課長兼  市外にも広報しているため、近年、市外から足を運ばれる方 

指導主事兼教育研究所長 も増えています。 

島 﨑 委 員  今現在、深谷市は、渋沢栄一翁で注目を集めているため、実

施している取組を県等の市外に広報することは、効果的だと思

います。  

一点目に、ふるさと ふかや・渋沢学専門委員会の委員長を

教えてください。 

二点目に、昨年度との違いがあれば教えてください。 

教育部次長兼学校教育課長兼  ふるさと ふかや・渋沢学専門委員会の委員長は、上柴中学 

指導主事兼教育研究所長 校の森田校長が務めています。 

また、昨年度との違いについては、Ｊ：ＣＯＭと協力するこ

とで、動画撮影の環境がより整いました。また、昨年度も中学

生が市に提言する場面がありましたが、提言して終わりになっ

てしまっていました。そのため、今回は会場に市役所の職員が

同席し、その場で中学生の提言ついて、回答や検討をする形に

変更しています。 

島 﨑 委 員  自分達が話し合ったことをみんなの前で発表するというのも

大事ですが、発表した内容が具現化していく道筋が見えると、

先生方や子ども達は、より真剣に自分ごととして、様々なこと

を考えるようになると思います。 

教 育 長  当日の流れですが、オープニングセレモニーでは、幼稚園の

代表の子ども達が出ます。その後、午前中は小学校２校の取組

の発表、午後は中高大学生による実践発表、意見交流が行わ

れ、最後に、エンディングとして、今回は、深谷中学校の生徒

が合唱を披露します。 

また、他の市町村教育委員会にも案内を出しており、現段階

では、お一人他市町村の教育長がいらっしゃることとなってい

ます。 

なお、ふるさと ふかや・渋沢学フォーラムだけではなく、

１１日には、八基小学校に親善大使の小林優仁さんがお越しに

なり、ゲストティーチャーとして授業を行い、にぼうと給食を

一緒に食べることを企画しています。その他にも様々な渋沢栄

一翁関連のイベントがあることを広報しています。ふるさと 

ふかや・渋沢学フォーラム終了後も引き続き、ふるさと教育に
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どのように取り組んでいくのか周知していきます。また、実践

研究を積んでいくため、各学校が様々な学校とリモートでつな

がり、交流を深めながら学校教育に取り組んでいきます。 

寺 山 委 員  ふるさと ふかや・渋沢学フォーラムは、毎年、実施するの

ですか。 

教育部次長兼学校教育課長兼  ふるさと ふかや・渋沢学フォーラムについては、昨年度と 

指導主事兼教育研究所長 今年度で終了となります。 

教 育 長  渋沢栄一翁の 1 万円札発行に伴う事業のため、今年度で終結

となります。次年度以降については、ノウハウを引き継ぎ、形

を変えて実施したいと考えています。まだ、企画段階ですが、

清水町や江東区等の関連のある地域を巻き込んでの実施も考え

ていきたいと思います。 

報告４ ＧＫＴ（学力向上検証テスト）の実施について 

教 育 長  事務局より説明を求めます。 

教育部次長兼学校教育課長兼   （概要を説明） 

指導主事兼教育研究所長  

   教 育 長  本報告について、質疑はありませんか。 

              （質疑なし）  

報告５ 令和６年１０月深谷市立小・中学校教員等の発令について【非公開】 

議案第１８号 令和６年度教育委員会の事務の管理及び執行の状況の点検及び評価

等について 

教 育 長  事務局より説明を求めます。 

教育部次長兼教育総務課長  （概要を説明） 

   教 育 長  本議案について、質疑はありませんか。 

           （質疑なし） 

          本議案について、討論はありませんか。 

           （討論なし） 

           本議案について、採決をいたします。 

            本議案を原案のとおり決することに賛成のかたは挙手をお  

願いします。 

           （全員賛成） 

 本議案は、原案のとおり可決、確定いたしました。 

議案第１９号 議会の議決を経るべき教育関係議案に対する意見について【非公開】 

議案第２０号 議会の議決を経るべき教育関係議案に対する意見について【非公開】 

 教 育 長  次回令和６年第１２回定例会は、１２月４日（水）午後１時   

３０分から開会です。 

以上で、令和６年深谷市教育委員会第１１回定例会を閉会し

ます。 

 

 

 


